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Comunicado 13DDHP 
 

 
  

POBREZA AUMENTARÁ SI NO SE REGULAN PROGRAMAS DE AYUDA A 
MICRORREGIONES 

 Acuerdan legisladores solicitar a las dependencias los avances de 
los programas federales destinados a mitigar la pobreza y 
aprovechamiento del campo. 

Ciudad de México, martes 27 de julio de 2010.  

El presidente de la Comisión Especial para el Desarrollo de Microrregiones, de 
la Cámara de Diputados, David Hernández consideró que es necesario realizar 
una evaluación de los programas de ayuda a las microrregiones del país de 
cada una de las dependencias del gobierno federal, ya que de lo contrario la 
pobreza en el país seguirá aumentando sin importar la cantidad de recursos 
que se destinen al aprovechamiento del campo y el desarrollo urbano.  

Lo anterior, durante la 5ª Reunión Ordinaria de dicha Comisión, celebrada ayer 
en el recinto Legislativo, donde se llegó al acuerdo de evaluar estos programas 
de acuerdo a las dependencias que los estén manejando para conocer el 
aprovechamiento que se está realizando de cada uno, su efectividad y manejo. 
Dentro de las secretarías que serán citadas se encuentran Economía, Reforma 
Agraria, y Sagarpa.  

Se planea enviar en un mismo documento la petición a las diferentes 
dependencias gubernamentales para rendir declaración sobre el 
aprovechamiento que se está realizando de los recursos y la metodología de 
aplicación de cada uno. En el mismo, también se solicitará agilizar la aplicación 
de los presupuestos asignados a cada programa. 

Se espera que antes del mes de septiembre se realice un calendario de 
actividades para invitar a los responsables a declarar sobre el funcionamiento 
de cada uno de los programas y realizar una evaluación minuciosa sobre los 
mismos.  

El diputado priísta Onésimo Mariscales Delgadillo comentó que uno de los 
principales obstáculos es la falta de coordinación para la aplicación de los 
recursos e indicó que los presupuestos suelen llegar a las microrregiones 
cuando las temporadas de cosecha y mercantilización ya han terminado. 

“No es igual el tiempo de cosecha en un lugar que en otro, por lo que debe 
aplicarse de acuerdo a las necesidades de cada lugar y para esto debe 
hacerse una evaluación y determinar la mejor repartición del presupuesto”, dijo. 

Al respecto, la diputada del PVEM, Norma Leticia Orozco Torres comentó que 
hace falta capacitar a las personas sobre el correcto aprovechamiento de los 
recursos que les son otorgados. 
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Consideró necesario implementar programas y mostrarles a las personas cómo 
se da el funcionamiento y sustentabilidad del proyecto que el gobierno les 
facilita, pues “el objetivo es  que tengan un ingreso seguro, no es sólo darles el 
recurso, sino cómo puede ser más benéfico para ellos y sus familias”.  

En la reunión, el diputado del PRI, David Hernández Pérez entregó a los 
integrantes de la Comisión Especial para el Desarrollo de Microrregiones, una 
carpeta con las conclusiones del primer foro “Análisis y Desarrollo de 
Microrregiones”; el proyecto del primer informe de labores de dicho órgano 
legislativo, el cuál será presentado a la Junta de Coordinación Política para su 
evaluación y posterior publicación en la gaceta parlamentaria de la Cámara de 
Diputados, entre otros.  

 


